

## Fox no ayudó en Pasta de Conchos

Escrito por Agencias

Viernes 15 de Octubre de 2010 00:11

---

+ Moreira reprocha la falta de apoyo para rescatar mineros



MONTERREY, 14 de Octubre de 2010.- El gobernador de Coahuila, Humberto Moreira Valdés, dijo que los casos mineros de Pasta de Conchos y Chile fueron distintos.

Sin embargo, señaló que en su momento no hubo el respaldo suficiente de funcionarios federales del sexenio anterior intentar el rescate de los mineros.

Al asistir al Primer Informe de Gobierno del gobernador de Nuevo León, Rodrigo Medina, Moreira señaló que a diferencia del presidente Fox, él si estuvo en Pasta de Cochos en tragedia en la que perecieron 65 mineros.

## **Fox no ayudó en Pasta de Conchos**

Escrito por Agencias

Viernes 15 de Octubre de 2010 00:11

---

"Hablé con el ex presidente Fox, le pedía que fuera, que nos sentáramos y viéramos qué teníamos que hacer; ustedes recordarán, ahí estuvo el gobierno estatal en todo momento, porque no teníamos la facultad de poder entrar y hacer algo nosotros", dijo.

"Estuve apoyando a los familiares de la víctimas e, incluso, inconformándonos como lo hicimos público en aquel momentos", refirió.

Sin embargo, "de entre todo eso, sí tengo que decir que son distintas las minas", enfatizó.